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会長挨拶     ● 会長 山本 宜司 ● 

新年あけましておめでとうございます。 

本年も宜しくお願い致します。 

 

2021-2022 年度後半戦突入です。６月のゴールまで宜し

くお願い致します。 

 

皆さんは初日の出、初詣は行かれましたでしょうか。お

みくじは大吉でした。私が住む下香貫地区の人たちの初

詣は、楊原神社・吉田神社にお参りに行きます。この吉

田神社は、安政５年（１８５８年）の疫病流行において

その退散を願い京都の吉田神社から勧請された神社です。

今の新型コロナウイルスの退散を願う人たちが多く訪れ

ていました。 

 

今年の干支は、寅年ですが、本来の干支で言うと壬寅（み

ずのえとら）です。私も1962年壬寅年ですので、今年６

月６日に還暦を迎える事になります。 

過去の寅年に起こったことは、2010年民主党政権下で管

直人総理が誕生・小惑星探査機「はやぶさ」が７年ぶり

に帰還し小惑星「イトカワ」の微粒子も回収に成功・円

高で６年半ぶりに日銀が市場介入しゼロ金利が復活。

1998年は Windows98発売 サッカーワールドカップフ

ランス大会に日本初出場・横浜ベイスターズが 38年ぶり

に日本一1986年男女雇用機会均等法が施行・ファミコン

ソフト「ドラコンクエスト」発売・土井たか子議員が日

本社会党委員長に就任し日本の主要政党で初の女性党首

になりました。 

 

昨年2021年は前年から続いて、新型コロナウイルスの感

染拡大が私たち生活に大きな影響を与えました。当クラ

ブにおいても２か月間の休会を余儀なくされました。

2022 年の寅年は、「成長」や「始まり」の年だと言われ

ています。オミクロン株が流行し始めましたが、新型コ

ロナウイルスを退散し新しい日常が「始まる」年になる

気がします。本日は新年会です。食事をし、お酒を飲み

ながらこれからのロータリーについて語り合いましょう。

宜しくお願い致します。 

 

 

＜欠席者＞ ( 10 名 ) 

頴川 ゆう子、宮口 雅仁、本村 文一、永井 克也、 

重光 純、下田 朗弘、下原 満知子、杉山 恵嗣、 

内田 逸美、山本 哲之 

 

 

 

 

 

出席報告 会員数27名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1414回 26 名 16 名 61.54 % 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 

2021-2022 年度・クラブテーマ   

「和衷協同 ニューロータリー」     

会 長 山本 宜司 /  幹  事 宮島 賢次 

 

第1414回 第31巻16号 2022年 1月6日 

例会プログラム 

■ 新年会 北の味物語 わたなべ ■ 

クラブ管理運営委員会 

  1月のプログラム 

1415 回 12:30 

1月20日(木) 

アクアガーデン迎賓館 

年男・年女の抱負 寅年会員  

理事会⑧ 

1416 回 12:30 

1月27日(木) 

興福寺  職場見学  

奉仕プロジェクト委員会 

 

 

    例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町 3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 
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   ★ 幹 事 報 告 ★            

1,他クラブの例会変更等 

① 沼津柿田川RC：1月12日(水)夜間例会に変更  

   MU：なし 

 

2.報告・連絡事項 

① 次週1月13日は祝日週休会です。 

② 1月27日12:30～職場見学の出欠表にご記入をお願 

   いいたします。 

③ 2月19日(土)開催のIMの出欠表に 1月20日までに 

   ご記入をお願いいたします。 

④ 上期活動報告書を20日までに事務局まで提出してく 

   ださい。 

⑤ 下期年会費を今月中に納めてください。 

 

★ 臨 時 理 事 会 報 告 ★  

1, 協議事項 

 ① 永井克彦君、内田逸美君より 1月 20日より 2月末

日までの期間において休会届（仕事都合）が提出され

ました。 ⇒ 承認とする。 

 

 

新年会 北の味物語 わたなべ 
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会長挨拶     ● 会長 山本 宜司 ● 

皆さんこんにちは 

第1415回例会にご出席頂きありがとうございます。 

さて、新型コロナウイルスの感染拡大オミクロン株感染

者が大幅に増えています。沼津市でも先日クラスターが

発生して、多くの感染者が報告されました。我々として

は、手洗いうがいマスクをして感染防止に努力しましょ

う。 

 

新型コロナウイルスに関して、先日 1月12日にRI会長 

シェカール・メータ氏＆財団管理委員長ジョン・ジャー

ム氏の連名で「新型コロナウイルス予防接種に関する国

際ロータリー財団の見解表明」というタイトルで地区ガ

バナーならびにクラブ会長各位あてにメールが届きまし

た。内容としては「予防接種をする決断は、市民として、

また人道的に必要不可欠であると私たちは考えています。

ロータリーは、政治的又は宗教的な団体ではなく奉仕団

体です。私たちの見解表明についても、奉仕団体として

の立場から皆様にお伝えしています」とあり、9つに分

けて見解を伝えられています。いくつか抜粋して紹介し

たいと思います。 

1.全世界に於ける予防接種こそが、新型コロナウイルス

の世界的流行および新たな変異株の出現を阻止するため

の方法です。世界が癒しに向かうには、ウイルスの拡大

阻止が極めて重要となります。この度の見解表明は、ロ

ータリーの立場をさらに固めていくことを目的としてい

ます。 

2.誤情報が「インフォデミック」なり、新型コロナウイ

ルスとの闘いを妨げています。国際ロータリーとロータ

リー財団では、ロータリーの「四つのテスト」に従い、

科学に基づく情報を会員に提供することに力を注いでい

ます。 

7．ロータリークラブとロータアクトクラブに対し、人々

の模範となる。新型コロナウイルス感染症の治療・予防

ワクチン接種を支援する取り組みを倍増させる。 

9．ポリオとの闘いで学んだことを新型コロナウイルス

対応にも生かすことが出来ます。 

心を込めて とのメッセージでした。皆さんご安全に。 

以上会長挨拶とさせて頂きます 

 

＜欠席者＞ ( 3 名 ) 

本村文一、山田和典、渡邉勝也 

 

● 他クラブへの出席者 

  植松 正(12/18 第5回 RLIミーティング)  

          (1/9 RLIパートⅢ  No.1) 

  宮島賢次(1/9 RLIパートⅢ  No.1) 

  山本宜司(1/16  R LIパートⅢ  No.2) 

 

出席報告 会員数27名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1415回 25 名 22 名 88.00 % 

   RI 第 2620 地区 静岡第２グループ  

沼津西ロータリークラブ 

 

2021-2022 年度・クラブテーマ   

「和衷協同 ニューロータリー」     

会 長 山本 宜司 /  幹  事 宮島 賢次 

 

第1415回 第31巻17号 2022年 1月20日 

例会プログラム 

■  年男・年女の抱負 寅年会員  ■ 

理事会 ⑧ 

  1月のプログラム 

1月27日(木) 休会 

  2月のプログラム 

2月3日(木) 休会 

2月10日(木) 祝日週休会 

2月19日(土) 中止(休会)静岡第 2グループIM 

2月24日(木) 休会 

 

 

    例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町 3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 

      ℡ 055-920-5200 

 

 

 

    事 務 局   久松会計事務所内 

          TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com   

  例 会 日   毎週木曜日１２：３０点鐘 
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● スマイル報告 

  1.芹澤 貞治、2.植松 正、3.下原 満知子：誕生日の 

    お祝いありがとうございます。 

  4.小野 洋子：入会記念日のお祝いありがとうございま 

す。 

  5.山本宜司：寅年会員卓話、よろしくお願いします。 

  6.鈴木良則、7.成田みちよ：寅年の皆様、本日の卓話、 

    どうぞよろしくお願い致します。 

  8.重光 純、9.杉山恵嗣、10.山本哲之：前回、欠席し 

    まして、申し訳ございません。 

 

   ★ 幹 事 報 告 ★            

1, 他クラブの例会変更等 

① 沼津RC：1月21･28日(金)2月4･11日(金)休会  

  MU：なし 

② 沼津北RC：1月25日～2月22日(金)休会 

   MU：11:30～12：30（沼津リバーサイドホテル） 

③ 富士宮RC：1月27日(木)休会 MU：なし 

④ 御殿場RC：1月27日(木)･2月3日(木)休会  

   MU：9:00～15:00（YMCA東山荘） 

③ 裾野RC：1月28日(金)休会 MU：なし 

④ 長泉RC：1月26日(水)裾野 RCと合同新年会 

  MU：なし 

⑤ 富士宮西RC：1月28日(金)夜間例会に変更 

  MU：12:00～13:00（フォレストヒルズ） 

 

2.報告・連絡事項 

① 例会前の理事会で次週27日より2月末日まで休会す 

   ることに決まりました。 

② 上期活動報告書を本日中に事務局まで提出してくだ 

  さい。 

③ 下期年会費を今月中に納めてください。 

 

★ 理 事 会 報 告 ★  

1, 報告事項 

① 1月22日(土)開催の米山記念奨学生 新年交流会は、 

   グエン ティ・アンダオさんが欠席のため鈴木カウン 

   セラーも欠席となりました。 

② ガバナーより「今年度のMy Rotary登録率80%達成に 

   ご協力ください」とのことです。 . 

 （当クラブは92.6%達成） 

③ ガバナーより3月8日ＲＩ規定審議会プレ勉強会 

  (ZOOM)開催の案内が届きました。 

対象者：現・次ガバナー補佐、現クラブ会長です。 

 ④ 2月23日(水・祝)開催の「地区チーム研修セミナー」 

   の案内が届きました。 

   対象者： 次期米山記念奨学委員会委員-成田みちよ君 

      次期IAC小委員会委員-下田朗弘君 

 ⑤ 昨日太田ガバナー補佐より、静岡第2グループのIM 

は中止とする案内がありました。 

 

 

2, 協議事項 

 ① 18日静岡県知事記者会見で、「飲食を伴う会合は、 

できるだけ同一テーブル 4人以下黙食」で「短時間」 

となるよう心掛けいただき・・・。という内容が公 

開されました。最近の感染状況を鑑み今後の例会の 

あり方について 

  ・1月27日より2月末まで休会とする。→ 承認 

 ② ガバナーよりR L Iディスカッションリーダー委嘱 

確認のお願いが届き、2022~23年度も植松 正君に 

委嘱したい旨確認書提出依頼について 

  ・現会長・会長エレクトの要承認（24日迄）→ 承認 

 ③ 2月の理事会は、17日(木)12:30～ZOOM開催とする。 

 

年男・年女の抱負 寅年会員 

 

                  
         山本 宜司 君 

寅年年男の抱負ですが、1962年6月6日生まれの壬寅年

ですので60歳還暦になります。1962年生まれの有名人

は、松田聖子・豊川悦司・栁沢慎吾・木梨憲武・風間ト

オル・石原良純・石塚英彦などがいます。豊川悦司や風 

間トオルなどのダンデイさや、石原良純の頭の良さ、木

梨憲武のような多彩な才能を持ち合わせていませんが、

自分なりにマイペースで過ごしていければと思います。 

６月６日生まれの運勢を見てみますと、性格と運勢 存

在自体は地味ですが、どこか人は違ったいぶし銀の風格

があります。一般の常識とか既成の型にはまるのは好ま

ず、反骨精神は強く納得できない事には妥協しない生き

方をします。根は善良でまじめ、しかも義理堅いのです

が、一本気で、本心を表現するのが下手なので損をして

しまいます。しかし、気に入った相手には面倒も良くそ

れが運を開くカギとなるでしょう。他人の面倒は大いに

見る方がよい人生となるでしょう。とあります。善良で

真面目、義理堅い人間なので地味に生き他人に対して面

倒を大いに見るように今年はしていきます。 

 

何かしら学びたいと思っています。習い事の候補とし

て楽器ピアノ・ギター・トランペットなど考えています。

ピアノはだいぶ前から考えていました。母校で成人向け

の造園学の講義がありますのでそれを受けてみたいと思

います。思っているだけで１年が終わるような感じでは

ありますが、健康には十分注意して生活していきたいと

思います。まずは自分の健康そして家族の健康を願いな

がら１年元気に過ごしていきたいと思います。 

ロータリーとしての今年の抱負は会長として、先日で

RLIのパートⅢまで受講しました、４月の花見見物、６

月の日帰り旅行の楽しいプログラムが開催できるよう祈 
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りながら、残り半年新型コロナウイルスの感染拡大状況

を見ながらやさしい寅として残り半年コツコツとやって

いきたいと思います。 

以上年男の抱負とさせていただきます。 

 

            
          下原 満知子 君 

改めまして明けましておめでとう御座います。 

昨年度中は、大変お世話になりました。本年も宜しくお

願い致します。 

早速では御座いますが、私自身の紹介も含めながら年女

としての今年度の抱負を述べさせて頂きたいと思います。 

何分性格的にこのような席から発表する事が得意ではな

い為、お聞き苦しい点も多々あろうかと思いますが、ご

容赦頂けると幸いで御座います。 

ご承知おきの方も居られると思いますが、私は、昭和 25

年1月に生を受けてから神奈川元箱根で幼少期から高校

時代を経て、現在の主人と知り合い三島市から現在の移

住先である御殿場市へ移り住むこととなりました。 

また、一男一女の子供にも恵まれ、お陰様で長男は家業

を継ぎ、長女も沼津市で小さな飲食店を経営しておりま

す。 

ここで、主人との馴れ初め話について、事細かにお話し

しても きっと皆さま方もご興味がなく、貴重なお時間

を拝借するのも心苦しいので・・・ 

実は、訳あって正直 今は思い出したくもないので割愛

させて頂きます・・・ 

冗談はさておき、主人と一緒になってから直ぐにご縁が

あり、ある人のご指南もあり現在の株式会社下電工の前

身である、有限会社下原電設工業を昭和 56年に創業し東

京電力関係の地中配電設備工事を主に請負営んできまし

た。 

最初は借家アパートの一室を事務所にして従業員 2～3

名で始めた会社も、今では創業 41年目を迎え、拠点も静

岡県御殿場市、神奈川県海老名市に置き御殿場の営業所

に於いては、小規模ながらも御殿場市発注の公共工事に

も参入させて頂き気が付けば従業員も 20名程の大所帯

となりました。 

また、昭和63年には警備業法上の 2号業務を主とする株

式会社トスコを創業させました。 

トスコに関しましても当初30名程度で運営しておりま

したが、現在では静岡県御殿場市、神奈川県小田原市、

東京都町田市の3拠点で営業展開させており総員数で60

名強の規模で日々、警備業務を行っております。 

今回、この様な抱負を述べさせて頂く機会を与えて頂き、

色々と過去を振り返ることができました。忘れたい過去

も色々と思い出しましたが・・・ 

私は、正直勉強が出来た方では無いので、主人と共に会

社を創業した当初は会社を運営するに渡り右も左も分か

らない状況で本当に苦労しました。特に専門的な会社経

理の問題、今でも大変苦労しておりますが資金繰りの問

題、従業員の労務的な問題等、しかしながらここで強運

といわれる寅年運が発揮されたといいますか、とにかく

周りの方々に恵まれて何とか今までやってくることがで

きました。 

確か一時「会社の寿命30年説」と言うのが巷でささやか

れておりましたが、正直私もここまで事業が続くとは思

いもしませんでした。 

ただただ、一生懸命日々の帳簿等の処理を熟し、毎月の

資金繰りを考慮しながら第一に従業員への支払い、取引

先へのお支払いを当たり前のようにしていたら、いつの

間にか、こんなに年月が経っていたというのが感想です。 

もちろんここでお話しできないような苦労や困難も沢山

御座いましたが、最近歳をとったせいか苦労はさておき、

ここにご列席の皆様方はもちろんの事、今まで携わった

色々な方々との不思議なご縁のお陰で、お力添えを拝借

し何とかやって来る事が出来た事なんだなと痛切に感じ

ています。 

 

一昨年前に癌という大病に罹って何とか現在乗り越えら

れたのも、この寅年の強運が発揮されているんだろうな

と感じます。 

ごうの寅とは何とやら・・・とも言いますが、冒頭でも

申し上げましたが、本年は寅年の年女で御座います。 

折角なのでこの強運を活かして、本年度も理屈は抜きに

して、このロータリークラブの運営を通して沢山の方々

と出会いながら、人生を謳歌する所存でございます。 

最後になりますが、ここにお集まりの皆様方と関係され

る皆々様方のご多幸とロータリークラブの益々の繁栄を

祈念し、今年度の私の抱負とさせて頂ければと思います。 

 

 
                  土屋 昌之 君 

年男ではありませんが、次期会長予定者として２つ今年

の抱負を抱きました。 

 

1つ目は健康であること。今年は例年以上にランニング

をしたり、ユーチューブの筋トレ動画を見ながら運動を

しています。 

 

２つ目は時代の流れに取り残されない様に、変化をしっ

かりと受け止める事。仕事においてもロータリーにおい

ても、変化をしっかりととらえて行動に落とし込んでい

きいたいと思います。 

 

 

 

 


